Tribune transmise le jeudi 30 avril 2015

AMBITIONS POUR CARRIERES

La municipalité justifie l'abandon de ses projets de campagne par la baisse de la DGF, alors que celle-ci était connue bien avant les élections. Après l'abandon du projet de rénovation de la piscine, c'est maintenant celui du déplacement de la mairie qui nous est annoncé. Nous avions dénoncé, lors de la campagne électorale, ces projets de « confort » qui ne peuvent être financés par notre commune dans l'état actuel de ses finances. Mais quelles actions nous sont proposées pour chasser les dépenses inutiles? Plutôt que de s'attaquer au poste des dépenses de personnel, qui représentent 60% du budget communal, en croissance continue, ce sont des mesurettes : baisse des subventions aux associations, suppression du cadeau de Noël des aînés, etc...Tout cela pour une économie minime mais avec un fort impact sur la vie sociale de notre ville.

Le programme d'économie annoncé par la municipalité couvre péniblement 30% de la baisse attendue de la DGF. Le faible taux de couverture des prestations refacturées aux Carrillons devra être clairement quantifié et les mesures nécessaires mises en œuvre. Et l'important budget de la propagande communale, disséminé dans de nombreuses rubriques, et dont nous ne connaissons pas le montant exact ? Enfin, le recours aux emprunts tant critiqués dans le passé, est à nouveau évoqué. Mais pour financer quoi ? Un centre tennistique somptuaire ? Alors que ce sont des réalisations d'intérêt général dont la Commune a besoin .

Bernard Saunier, Fabienne Cavillier, Philippe Constantin